

Anémone Héry



Bonjour,

Par ce mail je vous transmets ma candidature au CA de l'Orchidée.

Je souhaite rejoindre le CA de l'association pour prendre part aux décisions importantes du présent et du futur de l'Orchidée, pouvoir continuer à m'investir pleinement et m'assurer, avec les autres membres du CA du bon développement de l'association sur les années à venir.

Cela fait bientôt 7 ans que j'ai rejoint l'association et une année que je suis membre des CA et je m'y plais énormément ! Depuis le début j'ai adoré cette association, ses valeurs, sa bienveillance et tous les projets qu'elle réalise.

Au commencement je faisais les permanences les mardi et jeudi, puis j'ai pris en charge mes premiers projets sur Lyon, j'ai ensuite déménagé à Paris et continué mes engagements jusqu'à développer une équipe de bénévoles actifs là-bas.

Depuis 2 ans l'équipe parisienne grandit et a pris en charge des dizaines de projets d'enfants, nous avons aussi organisé des concerts à l'hôpital Trousseau et animé des goûters de Noël trois ans d'affilée.

A titre personnel, j'adore prendre en charge les projets, être au contact des enfants malades et des familles, et leur permettre de réaliser leur rêve. Ce sont des moments suspendus, loin de la maladie et des difficultés que chacun traverse.

Chaque rencontre m'a marquée.

Être bénévole pour l'association est en réel plus dans ma vie, cela m'enrichit, nourrit mon empathie, ma bienveillance et mon altruisme. Donner son temps aux autres est une des clés du bonheur.

L'impact de l'Orchidée sur des centaines de famille est immense, et il va grandir encore grâce à chacun de nous.

Merci pour votre confiance,

Je vous embrasse et je vous souhaite une belle année 2023 !

Cordialement,
Anémone Héry